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Daniel Radcliffe, interprète d'Harry Potter au cinéma, vous vous en souvenez de l'époque davant le
premier film de la saga ? Moi oui car quand ses premières photos ont été divulguées, il s'est avéré
qu'une ressemblance physique frappante existait entre nous deux !
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 Sur cette image, cherchez l'intrus... Eh oui, je suis bien celui du milieu ! Aux débuts de Daniel Radcliffe, alors
que j'étais moi même en 6ème, beaucoup de gens m'ont vu comme son sosie de l'époque. Ma documentaliste,
la première fois qu'elle m'a vue, a même cru à un gag à la "Star à domicile"... Heureusement pour nous, nous
avons cessé de nous ressembler en grandissant !! 
 
 Alors que les premières images du premier film de Harry Potter circulaient, les plus informés me regardaient
avec de grands yeux étonnés les premiers jours de ma 6ème. Petit brun à lunette... Un physique qui ne m'aidait
pas ! Surtout lorsque vous avez 11 ans, c'est vraiment très gênant d'entendre des adultes qui discutent entre eux
et qui se disent "Mais vous avez-vu ça, c'est incroyable ? ! " !! 
 
 Heureusement pour moi, le succès de Harry Potter n'en était qu'à ses débuts ! En grandissant, Daniel et moi
avons changé d'apparence et même si désormais nous sommes deux bruns aux yeux clairs et aux physiques
banals, nos passés seront toujours liés par un physique et une aura particuliers qui nous a rapprochés à une
certaine époque. 
 
 Voilà, je sais bien que c'est dur de se rendre compte avec une photo mais c'est une des rares que j'ai retrouvé
de moi à cette époque. J'espère que vous trouverez quand même cela évident en consultant le petit montage
que j'ai fait, même si évidemment une représentation en vidéo de moi à l'époque aurait été idéale. N'empêche
que même si ce n'est plus le cas aujourd'hui, je reste bel et bien aujourd'hui un ex-sosie de star ! 
 
 De nos jours, je suis un vrai fan de la saga littéraire d'Harry Potter. Ma ressemblance avec l'acteur de
l'adaptation au cinéma n'a rien à voir là-dedans, mais l'ironie du sort a voulu que je devienne, dés mon premier
contact avec les livres, un accroc à eux. Et dire que maintenant, tout cela est révolu... Mais bien sûr, c'est une
autre histoire !
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